



Thurgauer Armbrustschützenverband

www.tasv.ch

Roland Ravelli Wydenstrasse 13C 8575 Bürglen
Tel. P 071 633 21 75
Natel 076 344 80 80
Mail roli.ravelli@gmx.ch

Jahresbericht des Präsidenten

Ein sehr spezielles Jahr 2020 neigt sich in kürze dem Ende entgegen.

Kurz nach unserer letzten Delegiertenversammlung Ende Februar haben uns einschneidende Massnahmen, betr. dem Coronavirus, das ganze Jahr hindurch gehindert, unseren Sport in gewohnter Art und Weise auszuüben.

Ein Highlight nach dem Andern hätte dieses Jahr stattfinden sollen. Die Heim WM der Eishockeyaner, die EM der Fussballer, die Olympischen Spiele in Japan und viele weitere Anlässe in mehreren anderen Sportarten. Alle Grossveranstaltungen waren bereits geplant und bestens vermarktet, doch hat ein winziges Virus die Sportwelt, sowie die Wirtschaft und unser Zusammenleben ernsthaft gefordert und eingeschränkt. Die Auswirkungen des Lockdowns mit Homeoffice und Homeschooling verlangten nach neuen Lösungen. Das Veranstaltungs- und Versammlungsverbot und die Schliessung aller Sportanlagen forderten Vereine und Verbände speziell heraus. Es mussten lokale und regionale Festanlässe, sowie Meisterschaften gestrichen werden. Die damit verbundenen Veränderungen werden sich hoffentlich nicht auf den Breitensport auswirken. Es bleibt zu hoffen, dass alle Vereine aus dieser Krise unbeschadet herauskommen.

Mit diversen Telefongesprächen und Videokonferenzen haben wir die angefallenen Probleme und Geschäfte im TASV Verband, sowie mit dem Vorstand EASV, allesamt gelöst.

Den Vorstandsmitgliedern und den Ressortleitern im Thurgauer Armbrustschützenverband möchte ich mich für ihr Engagement und den Einsatz im vergangenen Jahr ganz herzlich danken.

Den Vereinen, welche einen Anlass vorbereitet haben, diesen aber aus bekannten Gründen absagen mussten, möchte ich weiterhin Mut zusprechen, es kommen wieder bessere Zeiten.



Thurgauer Armbrustschützenverband

www.tasv.ch

Roland Ravelli Wydenstrasse 13C 8575 Bürglen
Tel. P 071 633 21 75
Natel 076 344 80 80
Mail roli.ravelli@gmx.ch

Damit die kantonalen Vereine unseres Verbandes in keine finanziellen Schwierigkeiten gerieten und den laufenden Verpflichtungen nachkommen konnten, hat der Thurgauer Regierungsrat zusammen mit dem Sportamt Thurgau rasch einen Convidbeitrag zu Verfügung gestellt und so den finanziellen Druck massiv entschärft. Super Geste vom Sportamt, vielen Dank für die Unterstützung zugunsten unseres Sports.

Ebenso hat der Bund dem Eidgenössischen Armbrustschützen Verband einen Beitrag zur Verteilung an die Unterverbände und deren Vereine für die entgangenen Einnahmen gesprochen. Dafür möchte ich mich beim Vorstand EASV für ihren zusätzlichen Aufwand und Einsatz zu Gunsten unseres Sports ganz herzlich bedanken.

Was uns das Jahr 2021 für Überraschungen bereit hält ist schwer vorauszusagen. Aus meiner Sicht, wünsche ich mir, mit Gleichgesinnten unseren schönen Sport ohne Einschränkungen ausüben zu können. Bleiben wir zuversichtlich und packen wir gemeinsam die Herausforderungen, die auf uns zukommen mit Optimismus an.

Zum Schluss meines Berichtes wünsche ich allen eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins 2021.

„Bliebed Gsund und bis bald“

Bürglen, im Dezember 2020

Der Präsident

Roland Ravelli